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計畫，及如何落實防護海岸侵蝕之報告，送交經濟委員會參酌。 

提案人：邱志偉 

連署人：徐永明  蔡培慧  王惠美 

27、 

中油公司在緊鄰興達港之永安天然氣接收站，目前永安天然氣接收站使用率僅 50%，中油亦

早已鋪設由永安到大林的天然氣地下管線，為配合循環經濟專區之政策，爰請經濟部兩週內（

2016.06.20（一）前）提出永安天然氣接收站使用率僅 50%之檢討報告，覆知立法院經濟委員會

。 

提案人：林岱樺  徐永明  蔡培慧  王惠美 

28、 

經濟部轄下財團法人、智庫承擔相關產業經濟政策之規劃、執行任務，可提供多功能之產業

輔導、轉型、升級服務，為促進加速南部產業經濟轉型升級，平衡南北發展差距，爰請經濟部

於週內（2016.6.20（一）前）儘速盤整可南遷或成立南部分部之法人機構，並向本委員會報告

。 

提案人：林岱樺  蔡培慧  孔文吉  徐永明  王惠美 

29、 

高雄市為我國重工石化產業重鎮，為促進相關產業發展轉型及符合當前環保法令政策，經濟

部應研議針對高雄重工石化產業導入循環經濟模式，於高雄成立跨部會之專案辦公室，以整合

相關部會及國公營事業等機構共同投入本項業務之規劃及執行，並於二個月內（2016.8.5(五)前

)向本委員會提出書面報告。 

提案人：林岱樺  蔡培慧  孔文吉  徐永明  王惠美 

30、 

有鑑於國外天然氣接受站會依傍接收站成立冷能專業區，冷循環更是循環經濟非常新穎且成

效大的工業區，國外發展冷凍漁業物流、低溫物流、醫藥（中草藥）之研磨與分離有效成分、

水產養殖、空氣分離純化、生醫製藥、化學工業等。永安天然氣接收站只用了空氣分離及水產

養殖，中油天然氣事業部在台中港的天然氣接收站有規劃冷能經濟區，爰請經濟部於一個月內

（2016.07.04(一)前）提出高雄冷能經濟區規劃報告覆知立法院經濟委員。 

提案人：林岱樺  徐永明  管碧玲  王惠美 

31、 

離岸風電產業為台灣發展綠能政策之重要產業，預估至 2030 年前將有 8,000 億產值，惟其發

展之重要基礎需配合具備合適氣候、發展腹地及產業需要之離岸風電港埠，配合相關公民營事

業共同合作發展，高雄市為中鋼、台電及台船等重要相關公民營事業之所在，亦為氣候適宜、

相關產業匯聚及港埠資源豐富之城市，爰經濟部應徵詢發展離岸風電產業之需求，妥慎規劃於

高雄市成立相關離岸風電港埠及相關風電綠能園區，並召集相關部會及高雄市政府共同會商研

議，尋求高雄地區最適之港埠（如興達港）設置之，以利台灣整體離岸風電產業之推動，並平
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衡南北發展之差距。 

提案人：林岱樺  陳明文  孔文吉  王惠美 

32、 

著作權集體管理團體（集管團體）為我國當前法制下中介著作權人及利用人之重要仲介團體

，其管理之成效及效率，攸關整體文化流行產業之發展良窳，乃經濟部應積極負起管理督導之

責任，並於一個月內（2016.7.5(二)前）完成研議針對集管團體運作、執行業務之正當作為訂定

相關之行業警示或規範標準，督促國內集管團體能達到其他先進國家類似團體之服務專業、效

能及透明公開程度，成為台灣文化流行產業發展並整合相關產業朝向國際發展之正面助力，並

向本委員會報告。 

提案人：林岱樺  陳明文  孔文吉  王惠美 

33、 

經濟部智慧財產局日前廢止著作權集管團體「社團法人台灣音樂著作權人聯合總會」（簡稱

MCAT）之設立許可並命令解散，唯解散該團體後並無完整配套措施及作為因應，致使衍生相關

利用人與著作權人間之授權及費率爭議，損及相關音樂文化著作之推展利用，爰請經濟部智慧

財產局應於一個月內（2016.7.5(二)前）檢討其管理成效、疏失改進措施，並提出後續有效解決

爭議之方案向本委員會報告。 

提案人：林岱樺  陳明文  孔文吉  王惠美 

主席：現在開始處理臨時提案。 

請問各位，對第 1 案有無異議？（無）無異議，通過。 

第 2 案經行政單位跟提案委員溝通後，將第三行以下的「台灣電力公司……」，修正為「台

灣電力公司應積極推動蘭嶼貯存場核廢料遷移，務必於今（105）年積極溝通推動公投，召開公

開說明會。過程中均應徵詢並尊重原住民族意願，並依「原住民族基本法」辦理。請台灣電力

公司將蘭嶼貯存場遷出提出檢討報告。」，其餘與原提案內容相同。請問各位有無異議？（無

）無異議，修正通過。 

第 3 案有文字修正，將第六行的「必須立即全面停止此委託調查研究案。」修正為「必須立

即全面停止此委託調查研究案之地質鑽探。」其餘與原提案內容相同。請問各位有無異議？（

無）無異議，修正通過。 

請問各位，對第 4 案有無異議？（無）無異議，通過。 

第 5 案有文字修正，將第 8 行的「於該報告未經本院同意前」，修正為「於該報告未經本院

教育及文化委員會同意前」，其餘與原提案內容相同。請問各位有無異議？（無）無異議，修

正通過。 

請問各位，對第 6 案有無異議？ 

請經濟部沈次長榮津說明。 

沈次長榮津：主席、各位委員。最後一段的前面兩行半，亦即「鑒於近來多數民意，……不得向核

電低頭的窘境，」刪除，並將倒數第三行的「爰要求經濟部、能源局、台電公司應堅持既定核


